Acto de Bienvenida del Presidente-Comandante Daniel y la Compañera Rosario Vicepresidenta de Nicaragua a Su Excelencia Ebrahim Raisi Presidente de la República Islámica de Irán 13 de Junio del 2023

Palabras de Daniel

Querid@s Herman@s nicaragüenses; Querida Juventud, Divino Tesoro; Queridos Jóvenes, Representantes de las centenares de Orquestas

Juveniles que con la Revolución se han ido organizando en todo el País.

Estas son las Señales de Dios, y compartimos con el Pueblo de Irán cuyo Presidente hoy nos visita aquí en Nicaragua, compartimos esa profunda Fé en el Dios de todos los Tiempos, en el Dios de todos los Triunfos, en el Dios de todas las Victorias, en el Dios de la Paz.

Aquí con nosotros, el Hermano Presidente de la República Islámica de Irán, Ebrahim Raisi. ¡Bienvenido a Nicaraqua!

Son las Señales del Cielo, las Señales de Dios, porque no es una casualidad que la Revolución en Irán triunfará en 1979, con el Ayatollah Ruhollah Musaví Jomeiní, y que la Revolución Sandinista triunfara en el año 1979. Por eso, siempre hemos dicho y repetido que somos Revoluciones Gemelas, de profundas raíces en la defensa de nuestra Identidad, en la Defensa del Bienestar de nuestros Pueblos, y en una lucha permanente contra los Imperios, que a lo largo de la Historia han tratado de apoderarse de estas

Tierras, de estos Pueblos, de estos Continentes, en América Latina y el Caribe; en América del Norte, igual; en África, en Asia, en Euroasia.

Es decir, han querido siempre dominar el Mundo, no para bien, sino para mal. Es la mal llamada "Civilización" europea la que aportó en Siglos pasados la forma más brutal en la que se puede tratar a un Ser Humano, a Niños, Familias enteras.

La esclavitud es la mejor muestra de lo que en el fondo tienen los que se dicen "respetuosos" de los Derechos Humanos, son ellos los que traficaron con esclavos y

convirtieron a los Seres Humanos en mercancía trasladándola de aquellas regiones y pasando luego, cruzando Europa, para trasladar
también esa fuerza esclava a estas Tierras, a
estos Continentes que estaban siendo dominados bajo la fuerza de la Cruz y la Espada, lo que era una verdadera blasfemia
contra Cristo.

Sí, utilizaron la Cruz y la Espada para robarles las tierras a nuestros Antepasados Indígenas, robarles, o tratar de robarles la Identidad, tratar de robarles el Alma, el Corazón. Pero, con la misma fortaleza con que el Cacique Nicarao y el Cacique

Diriangén le dieron el primer gran golpe a los invasores encabezados por Gil González, hace 500 años, un 5 de Abril, en una coordinación perfecta entre el Cacique Nicarao y el Cacique Diriangén, lograban emboscar a los españoles que se sentían que ya tenían sometidos a nuestros Pueblos Originarios. Y fueron derrotados y tuvieron que retirarse de Nicaragua en esos momentos.

Y en estas Tierras quedó sí sembrado el Espíritu Rebelde de los primeros Héroes Antimperialistas de estas Tierras, cuando no se había inventado todavía el nombre de Países en la Región, eran épocas en

las que estaban sometidas estas Tierras a las que distribuían los Reyes, las que entregaban los Reyes a los conquistadores. ¡Entregaban lo que no eran de ellos! Han sido realmente los Imperios europeos, todos sin excepción, grandes asaltantes y explotadores de los Pueblos en diferentes regiones de la Tierra, y la verdad es que esa práctica no ha desaparecido, porque está en la esencia misma de los Imperios, y que quieren dar lecciones de Derechos Humanos, lecciones de Democracia, quieren dar lecciones a nuestros Pueblos, pero nuestros Pueblos con esa Fuerza que emana en el Tiempo, desde nuestros Caciques.

Luego vino el expansionismo yanqui, y los ingleses disputándoles territorios a los españoles; y en ese afán, los Estados Unidos, a través de un grupo de racistas, esclavistas, en los años 1852, 54, vieron hacia Nicaragua.

En Nicaragua no había grandes cantidades de Oro como en otros Países de la Región, en Nicaragua no había mayor riqueza, era una población pequeñísima, un territorio pequeñísimo, pero cuando empiezan a llegar los Conquistadores descubren que hay un paso natural por el cual se abriría una

ruta de tránsito entre el Mar Caribe y el Océano Pacífico, y empresarios norteamericanos, navieros, muy relacionados lógicamente con el Gobierno de turno, vinieron y tomaron Acuerdos con los Vendepatrias que se disputaban el Gobierno en Nicaragua, ¿para qué? Para que se abriera una Ruta de Tránsito.

Es decir, Estados Unidos abriendo una Ruta de Tránsito en Nicaragua en aquellos años, porque los Conquistadores habían encontrado que en Nicaragua había una ruta natural, el Río San Juan, el Gran Lago de Nicaragua, y ahí teníamos ya unido el Caribe con la

zona del Pacífico a través de estos dos espacios, el Río y el Lago, y lo que quedaba era nada más un pequeño estrecho en el Istmo de Rivas, de 12, 14 kilómetros,

para que pudiese ya operar el tránsito por Nicaragua; un tránsito que en nada beneficiaba al Pueblo nicaragüense, le trajo, más bien, vergüenza, dolores, sangre, incendios.

¿Y por qué era tan deseada y tan urgido para los empresarios norteamericanos, las empresas de Vanderbilt? A Cornelio Vanderbilt, un magnate de la época, se

le ocurrió organizar la Compañía del Tránsito, y esta la pactó con los Vendepatrias que le dieron el derecho para que organizara la Compañía del Tránsito. ¿Y la Compañía del Tránsito qué hacía en momentos en que en los Estados Unidos se había despertado la Fiebre del Oro y miles de norteamericanos recorrían todo el territorio de la Costa Este hacia la Costa Oeste, en condiciones difíciles, había que cruzar desiertos y todo?

Entonces, el naviero norteamericano encontró con que era más seguro e incluso más rápido hacer el recorrido por mar de la

Costa Este de los Estados Unidos, partiendo barcos de gran capacidad en la época, trasladar el pasaje hacia la Costa Este de Nicaragua, ahí desembarcarlo, y luego embarcarlo en barcos más pequeños que pudieran transitar el Lago y el Río, y al otro lado estaba esperando un barco grande para llevar el pasaje hacia la Costa Oeste de los Estados Unidos.

Fueron miles los norteamericanos que transitaron por esa ruta. ¿Y qué les dejaron a Nicaragua? Lo que le dejaron a Nicaragua fue una tragedia, porque en esa situación un grupo de mercenarios norteamericanos se

organizaron bajo el supuesto de que iban a apoyar al Gobierno que había dado la concesión, a Vanderbilt. Ya había otras empresas norteamericanas disputando el paso.

Y ahí, en esas condiciones, William Walker, un norteamericano esclavista, Abogado, vino y llamó a Elecciones, él mismo contó los votos y se nombró Presidente de Nicaragua; y el Embajador norteamericano participó de la Ceremonia. Entonces ahí se unió el Pueblo nicaragüense, los que tenían Amor a la Patria, los que tenían Amor a la Dignidad, y vino el combate

contra los filibusteros que estaban mejor armados, mejor aprovisionados desde los Estados Unidos, pero finalmente fueron derrotados por un Pueblo que estaba luchando con el Alma, con el Corazón.

Aquí nunca podremos olvidar la hazaña de Andrés Castro, un humilde nicaragüense que estaba en una trinchera defendiendo, y un gringo, un yanqui se tira sobre él con su fusil, pero Andrés agarra una piedra y lo derriba con la piedra.

Han pasado los años y con el paso de los años los Estados Unidos más bien se lanzaron

con mayor voracidad contra Nicaragua. ¿Y qué es lo que ellos buscan? El control de Nicaragua, para que ningún otro País con Nicaragua pueda desarrollar ese Canal.

Hicieron el Canal por Panamá, pero ya el Canal por Panamá, con todo y la ampliación necesita realmente, se necesita otra vía de tránsito. Por eso es que, cuando hemos hablado aquí en Nicaragua y hemos estado trabajando para desarrollar el Canal, inmediatamente viene la campaña de las fuerzas enemigas de la Revolución, del Gobierno norteamericano, etc., que empiezan

con sus ofensivas para tratar de impedir que ese Proyecto camine.

Yo le comentaba al Presidente, que Nicaraqua realmente ha sido un País agredido como ninguno en América Latina y el Caribe, por invasiones de tropas norteamericanas, del Ejército de los Estados Unidos, siempre buscando cómo dominar Nicaraqua para tener el control de esa Ruta Canalera. Ellos lo ven, saben que se hace necesario ese Canal y ellos no quieren que el Pueblo nicaragüense sea el dueño de ese Canal, este es, digamos, el elemento, la riqueza de Nicaragua, que ha convertido a

los Estados Unidos en un enemigo feroz contra Nicaragua, porque no quieren perder el control de Nicaragua. Pero aquí el que decide es el Pueblo, decide el Pueblo, y el Pueblo derrotó a los yanquis en 1855-1856, y Walker salió huyendo y lo mandaron a traer de los Estados Unidos con barcos norteamericanos, a rescatarlo.

Luego vino la otra etapa de apertura, de Revolución, encabezada por el General José Santos Zelaya, que por optar por una política independiente de los Estados Unidos, Estados Unidos empezó a conspirar y ocuparon

a agentes norteamericanos para que empezaran a provocar actos de terrorismo aquí en Nicaragua, y lograron hacer volar un barco aquí en Nicaragua.

Y el Presidente Zelaya ordenó la captura de los que habían volado el barco, fuese quien fuese, y resultaron los capturados, entre otros, dos norteamericanos. Y el Gobierno yanqui amenazó. Y Zelaya luego lo que hizo fue aplicar la Ley como la aplican en los Estados Unidos, es decir, confesos los dos terroristas, fueron fusilados.

Luego vino la nueva invasión de los yanquis aquí en Nicaragua para derrotar a Zelaya, pero siempre el Pueblo luchando, y el General Benjamín Zeledón dando la batalla contra las tropas yanquis que desembarcaban y luego invadían nuestros territorios para posicionar a Gobiernos títeres.

Luego vino nuestro General Sandino a enfrentar a los invasores, y no pudieron derrotarlo y tuvieron que irse de Nicaragua, tuvieron que dejar Nicaragua. Y en la lista que tienen en los Estados Unidos de las derrotas que han sufrido los Estados Unidos, ahí tienen la derrota que les propinó Sandino.

Bueno, no voy a hacer más que citar estos elementos fundamentales de nuestra Historia que explican el por qué luego la Bandera de Sandino, la Bandera de Andrés Castro, de José Dolores Estrada, la Bandera de Zeledón, la Bandera del Cacique Diriangén y del Cacique Nicarao, entra victoriosa el 19 de Julio con el Triunfo de la Revolución Sandinista.

Hoy, Querido Hermano Presidente le damos la bienvenida a Usted, a su Delegación, al Hermano Hossein Amirabdollahián, Ministro de Relaciones Exteriores; al General

Mohammad Reza Gharaei Ashtianí, Ministro de Defensa y Logística de las Fuerzas Armadas; al Hermano Bahram Eynollahí, Ministro de Salud, Tratamientos y Educación Médica; al Hermano Javad Oyí, Ministro de Petróleo; al Hermano Mohammad Mehdí Mofateh, Diputado de la Asamblea Consultiva Islámica; al Hermano Mohammad Jamshidi, Jefe Adjunto para Asuntos Políticos del Despacho del Presidente de la República; al Embajador de la República Islámica de Irán en Nicaragua, Señor Majid Salehi.

Y damos la bienvenida a la Primera Dama de la República Islámica de Irán, Doctora Jamileh-Sadat Alamolhoda.

Y en este día, en esta tarde, en este sitio histórico en la Plaza de los No Alineados, en Honor al General Omar Torrijos, que logró rescatar el Canal para Panamá, le rendimos Homenaje junto a nuestros Héroes y Mártires, a todos los Héroes y Mártires

de Irán, y en particular al General Qasem Soleimani, que fue asesinado por el
Imperialismo yanqui cuando él luchaba
contra el terrorismo, y los yanquis alenta-

ban el terrorismo, y los yanquis aceptaron tranquilamente que habían cometido
el crimen.

Pero eso no doblega al Pueblo iraní y tampoco atemoriza a los Pueblos del Mundo, lo que había era una condena contra ese crimen, los Pueblos han condenado ese crimen; y en este día, dándole la bienvenida al Presidente de Irán, guardamos un minuto de silencio por el Mártir de la República Islámica de Irán, General Qasem Soleimani.

¡Que Viva el Mártir de Irán, el General Qasem Soleimani! ¡Viva! ¡Viva! ¡Viva!

¡Que Viva el Pueblo de Irán!

¡Sandino Vive, la Lucha Sigue!

¡Patria Libre o Morir!

Palabras del Compañero Ebrahim Raisí Presidente de la República Islámica de Irán

En el Nombre de Dios, Gracias a Dios, la Paz de Dios sea nuestro Profeta y a todos su Familia.

Quisiera agradecer a mi Querido Hermano Presidente Daniel Ortega por invitar a la Delegación de la República Islámica de Irán, para que mi persona y la Delegación que me acompaña tengamos la oportunidad de visitar el País Hermano y Amigo, Nicaragua.

Rindo Homenaje y mis Respetos a los Héroes Nacionales del País Hermano y Amigo, Nicaragua; brindo también mis Respetos al Pueblo Heroico,
Paciente, Resistente y Luchador de Nicaragua.

La Revolución Islámica de Irán triunfó en Febrero del año 1979 y en estos mismos tiempos también coincidió con el Triunfo de la Revolución Sandinista de Nicaragua. Seguramente, la lucha y el esfuerzo de nuestros Pueblos durante esas Revoluciones influyeron uno en el otro.

Nuestro Pueblo conoce muy bien las luchas, los esfuerzos y movimientos del Pueblo nicaragüense. Ustedes lucharon contra el Imperialismo, y triunfaron. Ustedes lucharon contra el saqueo, las exigencias y deseos ilegítimos del Imperialismo, y triunfaron. Ustedes durante todos esos años resistieron contra las conspiraciones del Imperialismo, y triunfaron.

Ruhollah Jomeiní, el Fundador de la República
Islámica de Irán, enseñó a nuestro Pueblo:
Cumpliendo con dos Principios se puede
siempre triunfar: Confiar en Dios y confiar
en nosotros mismos, en nuestras capacidades.

Y el Gran Pueblo de Irán conocía muy bien las conspiraciones, los trucos y los planes de los enemigos imperialistas, y

resistió frente a todas sus conspiraciones, resistió durante los ocho años de la guerra impuesta, y triunfó.

Existe mucha similitud entre la Revolución Islámica de Irán y la Revolución Sandinista del Pueblo de Nicaragua. El Movimiento en busca de Justicia, de Independencia y la Libertad son los Principios que tienen en común ambas Revoluciones. El Pueblo de Irán deseaba que todo su destino y todas sus interacciones sociales, económicas,

políticas, estén basadas en sus Principios Religiosos.

El Sistema de la República Islámica de Irán es un Sistema Democrático, durante los 44 Años de la República Islámica de Irán siempre ha sido el voto popular que ha decidido las Autoridades de todos los Órganos del Gobierno.

Los que en el Occidente y en Estados
Unidos pretenden ser democráticos y defender
la Democracia, actúan al revés y no respetan
los Países y los Gobiernos que siempre
son elegidos con el voto popular de sus
Pueblos. Ellos mienten sobre sus pretensio-

nes de la Democracia y de Derechos Humanos. Hemos presenciado muchas muestras
de la violación de Derechos Humanos en diferentes partes del Mundo, perpetrado por
los norteamericanos y por el Imperialismo mundial.

Estados Unidos quería paralizar a nuestro Pueblo a través de las amenazas y sanciones, pero nuestro Pueblo no se paralizó en su camino y convirtió las amenazas y las sanciones en oportunidades, y a través de esas oportunidades logró grandes avances en diferentes áreas.

Hoy día, la Nación iraní es una Nación avanzada y ha logrado grandes avances en las diferentes áreas a pesar de las sanciones del enemigo. Eso demuestra que si un Pueblo tiene la voluntad firme, de ninguna forma las Potencias diabólicas e imperialistas pueden pararlo.

Quisiera decir a ustedes, al Pueblo Resistente y Heroico de Nicaragua y a los Hermanos del Gobierno de Nicaragua, que, como dice nuestro Líder Supremo Ruhollah Jomeini, a través de dos Principios se puede lograr la Victoria: Primero es creer en Dios, la Fé en Dios, como lo mencionó muy bien, Señor Pre-

sidente Ortega, que todo es de Dios; y el segundo Principio es tener Esperanza en el Futuro.

El enemigo quiere decepcionar a los Pueblos Revoblos Revolucionarios a los Pueblos Revolucionarios. Pero los Pueblos tienen que saber que el Nuevo Orden Mundial que va a formarse y se está formando es en favor de la Resistencia de los Pueblos y en contra de los intereses imperialistas.

Los norteamericanos y los imperialistas crearon el grupo terrorista Daesh, y el Héroe de lucha contra el terrorismo era el Mártir General Qasem Soleimani, que

fue asesinado por los norteamericanos.

Nos honra ser quienes hemos resistido y

luchado contra el terrorismo, y creemos

que se han ganado el odio de los Pueblos

quienes pretenden luchar contra el terrorismo,

pero han asesinado al Héroe que luchó

durante su Vida contra el terrorismo.

Desde el inicio de la Victoria de la Revolución Islámica en Irán ha existido una excelente relación fraterna con nuestros Hermanos de la Revolución Sandinista de Nicaragua. Nuestras relaciones no son relaciones habituales, tradicionales, son relaciones completamente estratégicas. Nosotros quere-

mos incrementar y profundizar nuestras relaciones en todas las áreas, políticas, económicas, culturales, y en todos los ámbitos, sobre todo en materia de Ciencia y Tecnología.

Quisiera agradecer infinitamente el caluroso recibimiento por parte del Presidente Daniel Ortega, la Vicepresidenta Murillo, los Presidentes de los Poderes Judiciales y de la Asamblea Nacional de Nicaragua, y de todas las Autoridades de diferentes Órganos del Gobierno de Nicaragua y el Pueblo nicaragüense.

Voy a concluir mis palabras porque ya es hora de rezar, vamos a ir a cumplir con el

rezo, y también continuar nuestras conversaciones y negociaciones con el Presidente Ortega y su Equipo de Trabajo. Y pido a Dios Todopoderoso, que nos ayude a primero conocer, lo que es nuestro Deber, y luego cumplirlo bien.

Al final, quisiera nuevamente rendir Homenaje a todos los Héroes y Mártires de Nicaragua que durante estos 44 Años han luchado por su Dignidad, por la Dignidad de su Pueblo, y rendir Homenaje también y mis respetos al Heroico, Noble y Resistente Pueblo de Nicaragua. Muchas gracias.